



Supone una inversión de 122.204 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro adjudica una actuación de mantenimiento en los canales de Bardenas y de La Pardina, en Zaragoza

- El proyecto se integra en el conjunto de obras de conservación de infraestructuras con cargo a los presupuestos del Organismo

20, sep. 2012- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, ha adjudicado una nueva actuación de mantenimiento y conservación general en el Canal de Bardenas y en el Canal de La Pardina, en los términos municipales de Ejea de los Caballeros, Biota y Sádaba (Zaragoza) por un presupuesto de 122.204 euros.

Los trabajos, que ejecutará la empresa Canteras de Ejea, S.L, consistirán en la reparación de los caminos de servicio del Canal de Bardenas del punto kilométrico 76+600 al 81+600 y del Canal de La Pardina del punto kilométrico 3+800 al 4+400.

En concreto, se sanearán los viales para eliminar socavones, se aportarán zehorras hasta el nivel del firme, se tratará la superficie para su acabado definitivo y se limpiarán cunetas y caños.

Estas actuaciones se integran en el conjunto de trabajos de conservación general que se realizan con cargo a los presupuestos del propio Organismo de Cuenca y que permiten una mejor gestión de las infraestructuras gracias a los trabajos de mantenimiento.